
 

Ementa:  ao  Executivo  Municipal,  com  cópia  ao  departamento  competente,  solicitando

informações  e  estudos  para  aprimorar  a  iluminação  no  canteiro  da  faixa  de  pedestre

elevada, localizado próximo ao mercadinho de Lucas, na rodovia SP-062, entre os bairros

Ipês II e Vila São Benedito.

Senhor Presidente:

Considerando que,  a  importância  de  garantir  a  segurança  e  a  visibilidade  adequada  para  os

pedestres que utilizam a faixa elevada de pedestres,  bem como a relevância de melhorar  as

condições de iluminação.

Considerando que, necessita dessa iluminação para que os motoristas que trafegam pela rodovia

tenha uma visibilidade melhor evitando acidentes.

Considerando que, a melhoria da iluminação no referido canteiro da faixa de pedestre elevada

contribuirá  significativamente  para  a  segurança  dos  pedestres  que  transitam naquela  região,

especialmente durante a noite e em condições climáticas adversas. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, ao Executivo Municipal, com cópia ao departamento

competente, solicitando informações e estudos para aprimorar a iluminação no canteiro da faixa

de pedestre elevada, localizado próximo ao mercadinho de Lucas, na rodovia SP-062, entre os

bairros Ipês II e Vila São Benedito.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 23 de maio de 2023.
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